



Nantes, le 28 juin 2018

Première assemblée constituante pour Pays de la Loire Coopération Internationale



Christine Guerriau, conseillère régionale, présidait aujourd'hui, à l'Hôtel de Région, l'assemblée générale constituante de Pays de la Loire Coopération Internationale. Ce réseau régional multi-acteurs, dédié à la coopération internationale, au développement et à la solidarité, a pour ambition de réunir tous les acteurs régionaux qui poursuivent des projets à l'international. Grace à la constitution de ce nouveau réseau, les acteurs de la coopération internationale seront

mieux identifiés, informés, et appuyés dans leurs recherches de financements et de partenaires. Il s'agit de promouvoir de nouveaux projets collaboratifs au bénéfice du rayonnement de la Région à l'international.

Pays de la Loire Coopération Internationale a pour objectif d'accompagner, faciliter et amplifier le développement de dynamiques initiées par ses membres concernant des projets de développement durable, notamment en faveur des pays du Sud.

Penser l'international ensemble

Depuis 2003 la Région a soutenu cette dynamique de réseau, en animant et en finançant les acteurs ligériens de la coopération internationale et du développement, composés essentiellement d'associations de solidarité internationale. L'idée est donc d'ouvrir ce réseau vers une plus grande diversité d'acteurs et de partenaires pour s'appuyer sur la mutualisation des expertises, au service du rayonnement de la région et du développement des pays du Sud.



Cette nouvelle structure **Pays de la Loire Coopération Internationale** est portée, animée et financée par l'ensemble de 4 grandes familles :

- **les associations** qui œuvrent sur les différents terrains et apportent aux populations et aux pouvoirs publics leur aide et leur expertise,
- les collectivités qui comme le Conseil régional apportent leur soutien financier et technique pour le déploiement de ce réseau,
- les acteurs économiques qui s'engagent de plus en plus à travers la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) dans des actions de type Social Business dans les pays du Sud, ou par des actions de mécénat,
- **les acteurs académiques** qui contribuent à l'ouverture des jeunes sur le monde à travers la mobilité internationale de la jeunesse.

Ce réseau est ouvert à l'accueil de tout acteur ligérien sensible aux réalités internationales et souhaitant s'engager et contribuer aux enjeux et principes énoncés dans cette charte.

CONTACT PRESSE:

Gwenola Cariou Huet – gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65 / 06 82 80 18 92

